

El XII Congreso Nacional de la Abogacía, el más grande de la última década, dejará en Valladolid casi dos millones de euros

Valladolid acogerá del 8 al 11 de mayo el XII Congreso Nacional de la Abogacía, el congreso más grande que ha tenido lugar en la ciudad en los últimos diez años. Un total de 2.250 profesionales se han inscrito hasta el momento en la cita, que tendrá como sede la Feria de Valladolid y contará con 250 ponentes de distintas disciplinas bajo el lema ‘Una Abogacía Transformadora. Fuimos presente, Somos futuro’.

La ocupación hotelera para esos días es del 100%, con más de 1.200 habitaciones reservadas para un periodo de tiempo amplio, de cuatro noches, como ha confirmado la Asociación Hoteles de Valladolid. La organización calcula que el gasto medio de cada congresista entre inscripción y ocio en la ciudad será de unos 800 euros. Por lo tanto, el congreso dejará en Valladolid una suma de aproximadamente 1.800.000 euros, a lo que hay que sumar el gasto de los acompañantes, trabajadores y la organización que superan ya las 1.500 personas. La secretaría técnica de la cita nacional nace de la

...